

Fußball-Pokalturnier des Feuerwehrabschnittes III

Der Abschnitt III des Bezirksfeuerwehrverbandes Voitsberg führte am Sonntag, dem 11. Juli, auf dem neuen Sportplatz Riegler in Krottendorf erstmalig ein Fußball-Abschnittsturnier durch, an welchem sich insgesamt sieben Feuerwehrmannschaften beteiligten. Die erfreulicherweise sehr zahlreich anwesenden Zuschauer belohnten die teils recht beachtlichen Leistungen der Feuerwehrsportler immer wieder mit reichem Beifall.

Nach dem Finalspiel FF Krottendorf gegen FF Mooskirchen, das 2:1 endete, folgte um 18 Uhr im Gasthof Riegler die Siegerehrung, welche Abschnittsarzt DDDr. Franz Meissel mit einer herzlichen Begrüßung eröffnete.

Sein besonderer Gruß galt den Ehrengästen Bürgermeister Wilhelm Pajer, Fachinspektor Alois Guggi, den Vertretern der Presse, Bezirksfeuerwehrrat Hauptmann Franz Raudner, Ehren-Abschnittskommandant August Wiesinger und den beiden Schiedsrichtern Erich Herk (Lägist) und Ludwig Kriegl (Mooskirchen).

Wie DDDr. Meissel weiter ausführte, habe der Feuerwehrabschnitt III erstmalig den Versuch unternommen, ein Fußball-Pokalturnier zu veranstalten, um so eine stärkere sportliche Betätigung in die Reihen der Feuerwehren zu bringen. Es ist zu hoffen und zu wünschen, daß durch dieses Beispiel auch die anderen Feuerwehrabschnitte des Bezirkes angespornt werden, echten Breitensport zu betreiben. Die überaus lebhaftige Beteiligung der Bevölkerung und das große Interesse der Zuschauer waren ein Beweis dafür, daß diese Sportveranstaltung im unteren Kainachtal bestens angekommen ist.

Zu danken ist den beiden Schiedsrichtern für die einwandfrei geleiteten Spiele, dem Abschnittskommandanten August Langmann für die sehr gewissenhafte Vorbereitung und Organisation des Pokalturniers, dem Gastwirt Helmut Riegler und der Sportunion Mooskirchen für die Überlassung des Sportplatzes, sowie den Spendern der sehr schön ausgeführten Pokale.

Der sehr gute Verlauf dieser Veranstaltung, das ausgesprochen sportliche Verhalten jedes einzelnen Spielers, aber auch die rege Beteiligung der Feuerwehren des Abschnittes III (von den acht Feuerwehren haben sieben am Pokalturnier teilgenommen) geben zur Hoffnung Anlaß, dieses Abschnittsturnier alljährlich zu veranstalten.

Bürgermeister Wilhelm Paier würdigte in seiner Ansprache die Leistungen der Feuerwehrmänner, die nunmehr auch im Sport einen erfreulichen Kampfgeist gezeigt haben. Da stand der Bauer neben dem Gewerbetreibenden, der Arbeiter neben dem Angestellten und alle zusammen waren bemüht, für ihre Mannschaft das Beste herauszuholen.

Nach dem Dank an alle Spieler für das faire Spiel folgte die Siegerehrung durch den Bürgermeister und den Abschnittskommandanten.

Als Sieger gingen hervor: 1. FF Krottendorf; 2. FF Mooskirchen; 3. FF Gaisfeld; 4. FF Köppling; 5. FF Hallersdorf; 6. FF Steinberg; 7. FF Lägist.

Schützenkönig mit zwölf Treffern wurde Johann Irtschitz (FF Gaisfeld); 2. Schützenkönig: Robert Wonisch (FF Krottendorf) mit acht Toren.

Abschließend dankte Bürgermeister Paier allen Spendern für die schönen Pokale. An die Sieger erging ein herzlicher Glückwunsch, der von den vielen Gästen mit reichem Beifall begleitet wurde.

Die prächtigen Pokale spendeten: Gemeinde Krottendorf-Gaisfeld; Bezirksfeuerwehrkommando Voitsberg, Abschnittsarzt DDDr. Franz Meissel (Gaisfeld), Bezirksfeuerwehrrat Hauptmann Franz Raudner (Gaisfeld), Abschnittskommandant August Langmann, Freiwillige Feuerwehr Mooskirchen, Freiwillige Feuerwehr Krottendorf.

Über den neuen Sportplatz Riegler in Krottendorf, der am Sonntag, dem 8. August, mit einem kirchlichen Weiheakt offiziell eröffnet wird, folgt ein ausführlicher Bericht.